

さわやかな秋晴れの日が続いていますが、朝晩は肌寒さを感じる日もあります。子どもたちの体調を見ながら 戸外に出掛け、秋ならではの自然に触れながら元気いっぱいに遊びを楽しんでいます。



## 4~5か月の子どもたちの様子

保育者の声掛けにいつもニコニコして応え「あ」 う一」と声を出しお話しをしてくれる姿がとても「 可愛らしいです。

寝返りもできるようになると、頭を持ち上げて 友だちの遊ぶ様子を見渡したり、保育者と目が合 うと嬉しそうな表情をしたりしています。

音のなる玩具に手を伸ばして音を鳴らしたり、 手に握った玩具の感触を楽しんだりして遊んでいます。

#### 手遊び・リズム遊び大好き♪

歌や手遊びが好きな子どもたちは、保育者が体を動かしながら歌を歌ったり手遊びをすると、ニコニコしながらそばまでやってきます。保育者を真似て体を左右に揺らしたり、座った状態でお尻をもちあげてリズムをとったりする子の姿も見られ、とても微笑ましいです。「もう一回」とアピールする子もいて、繰り返し楽しんでいます。

これからも楽しく体を動かしていきたいと思います。

## ~日々の様子~

天気の良い日は、体調を見ながら、散歩車で散歩に出掛けたり、テラスに出たりして遊んでいます。

散歩に出掛けると、周りの景色を見ながら「あっあっ」と指を差して見たものをアピールして教えてくれる子や、 興味津々で手を伸ばし草花に触れようとする子の姿があります。また、歩ける子は保育者と一緒に手を繋ぎ、順番 に歩いたりもしています。

テラスに出た時は、芝生の上をハイハイや歩いたりして芝生の感触を楽しんだり、保育者がシャボン玉を吹く とシャボン玉の飛んでいく方を目で追い、つかもうと両手を広げたりする可愛らしい姿もありました。

室内では、ハイハイマットや三角マットを用意すると、ハイハイやバランスを取りながら歩いて登ったり降りたりして遊んでいます。また、三角マットの隙間にフラフープをつけてトンネルを作ると、「ばぁ~」と顔を出し友だちや保育者に笑いかける姿もあります。室内でも元気いっぱい体を動かし、遊びを楽しんでいます。

子どもたちの発見や興味のあるもの、声に耳を傾け、遊びを十分に楽しめるよう環境を作っていきたいと思います。

# 11月のりすぐみ

天気の良い日には、散歩や 小園庭に出掛け、秋を見つけ て楽しみたいと思います。

室内でも十分に体を動かし て遊べるように、環境作りを していきます。



#### 11月の予定

1日 身体測定

3日 尚徳公民館祭

14日 歯科健診

28日 避難訓練

※毎週月曜日、発育測定(6か月未満児)

